



El cross se democratiza

ATLETISMO **ALCOBENDAS**



Victorias de Eva Cherono y Thierry Ndikumwenayo

T. CAMPOS MADRID

El Cross Internacional de la Constitución de Alcobendas confirmó el cambio de tendencia. Si la temporada pasada hubo un dominador absoluto del calendario español con los triunfos del ugandés Jacob Kiplimo en Atapuerca, Soria, Alcobendas y Sevilla, este año llevamos tres ganadores distintos y siete atletas diferentes en apenas tres podios. Esta vez fue el turno del burundés Thierry Ndikumwenayo, que ya había sido segundo en Soria hace una semana. El atleta del Playas de Castellón, de 22 años, se impuso (29:23) en el exigente y enrevesado circuito del Parque de Andalucía de la localidad madrileña por delante del ugandés Thomas Ayeko (29:27), que ya había sido segundo en Atapuerca. El también burundés Rodrigue Kwizéra completó el podio (29:31), acentuando el dominio africano en una prueba que no gana un español desde Martín Fiz en 1992. El mejor español, sexto, fue Abdessamad Oukhelfen (30:13), de apenas 20 años, por delante de Fernando Carro (30:54).

EN AUSENCIA DE OUMAIZ, EL MEJOR ESPAÑOL FUE ABDESSAMAD OUKHELLEN

En categoría femenina, la victoria fue para la keniana Eva Cherono (27:10), segunda en Atapuerca, que superó con claridad a la bahrainí Rose Chelimo (27:31), campeona mundial de maratón en 2017, que buscaba desquitarse tras su segundo puesto en Soria. La portuguesa de 19 años Mariana Machado, sorprendente ganadora hace una semana, no pudo esta vez seguir el vertiginoso ritmo de las africanas pero volvió a subirse al podio (27:39). En cuanto a las españolas, destacar el quinto puesto de Irene Sánchez-Escribano (28:02), que certificó su presencia en el Europeo de Lisboa. ●



Thierry Ndikumwenayo, en la prueba. MIGUEL A. MOSTAZA